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11 марта 2018 года в неделю Крестопоклонную после вечернего богослужения в
актовом зале храма св. Иоанна Златоуста прошел кинопоказ кинокартины «Излечить
страх». Фильм снят в 2013 году режиссёром Александром Пархоменко. В основе сюжета
картины лежит драматичная судьба великого хирурга и священнослужителя,
архиепископа Луки (Войно – Ясенецкого).    В начале кинопоказа иерей Анатолий
Махонин  обратился к
собравшимся со словами: ''Дорогие братья и сестры, сегодня за Литургией мы слышали
слова Евангелия, в котором евангелист Марк передает нам слова Господа нашего
Иисуса Христа: «Ибо кто хочет душу свою сберечь, тот потеряет её, а кто потеряет душу
свою ради Меня и Евангелия, то сбережет её». Фильм, который мы сегодня с вами
посмотрим расскажет нам о судьбе архиепископа Луки, жизнь которого является яркой
иллюстрацией того как надо потерять душу свою ради Господа и Евангелия, чтоб спасти
её.'' После просмотра прошло обсуждение. Прихожане поделились впечатлениями от
увиденного. Каждый для себя сделал соответствующие выводы.
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